



Retour en images de la Fête des associations 2022

## NEWS

HOBBIES

Tuesday, september 13, 2022

## Retour en images de la Fête des associations 2022

Plus de 80 associations étaient présentes ce samedi et ce dimanche sur le parvis de L'Onde et rue Paulhan à l'occasion de la Fête des associations. Démonstrations, stand restauration et animations étaient au rendez-vous. Petit récapitulatif en vidéo de cet événement incontournable à Vélizy-Villacoublay.



Les associations vélizyennes touchant la culture, le sport et les loisirs étaient réunies le week-end du 10 et 11 septembre sur le parvis de L'Onde, au stade et à la piscine Robert Wagner. Tout au long de la journée de nombreux clubs ont offert des démonstrations poussées et beaucoup de visiteurs ont pu s'initier à diverses pratiques comme le basket, la plongée, le rugby ou encore le tennis de table.

Pour régaler nos papilles, deux stands restaurations, l'un tenu par l'association culturelle Franco-portugaise et l'autre par le club de gymnastique agrès de Vélizy, proposaient des succulents plats sur le parvis de L'Onde. Frites, saucisses, moules, sardines ? il y en avait pour tous les goûts ! La journée de samedi s'est clôturée avec une soirée dansante organisée par Vélizy-Associations.

Le lendemain, sous un beau soleil, les festivités ont repris de plus belle dès 10h15 avec le relais des associations au stade Wagner. En parallèle, l'association Chlorophylle 78 a organisé une conviviale randonnée pédestre dans la forêt de Meudon. La fête s'est finie à 18h avec la traditionnelle photo souvenir prise avec l'ensemble des participants.

